



# La Escuela de Educación y Turismo ha solicitado que se la considere Facultad

El Campus de la USAL en Ávila presentó ayer su nuevo logotipo, una identificación que «otorga personalidad propia y proyecto de futuro» a la universidad pública abulense

• El director de la Escuela Politécnica, Miguel Ángel González Iglesias, afirmó que el nuevo 'logo' «busca una mayor afinidad, si cabe, entre los centros de la USAL y la ciudadanía».

DAVID CASILLAS / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila ha decidido solicitar el cambio de denominación para pasar a definirse como Facultad, un cambio «importante» que ya ha sido promovido y que la directora de la Escuela, Sonsoles Sánchez-Reyes, considera que «sería importante para el futuro».

Sobre la oportunidad de ese cambio de nombre, petición sobre la que habrán de pronunciarse ahora el Consejo de Gobierno, el Consejo Económico y Social y la propia Junta de Castilla y León, «consideramos que cumplimos con los requisitos para ser una Facultad porque al tener nuestros grados sería un cambio lógico; por eso no sería un cambio de denominación sin más, sino que sería una modificación que nos definiría mejor, afianzaría nuestro futuro y nos permitiría crecer más», añadió Sánchez-Reyes.

La directora de la Escuela de Educación y Turismo realizó esas afirmaciones al término de la II Reunión de la Comisión Intercentros del campus de la USAL en Ávila, asamblea de la que es también presidenta y de la que forman parte los tres directores de las escuelas de Ávila y los cuatro coordinadores de grado, sesión que sirvió también para presentar de forma oficial el nuevo logotipo del Cam-



Sonsoles Sánchez-Reyes y Miguel Ángel González Iglesias, junto al logotipo del campus abulense. / ANTONIO BARTOLOME

pus de Ávila, símbolo en el que junto al escudo de la universidad charra se recrea sutilmente la Muralla de Ávila.

Este nuevo logotipo, explicó Sonsoles Sánchez-Reyes, ayuda a que «el campus de Ávila tenga personalidad propia dentro de la Universidad de Salamanca, una imagen corporativa digna y coherente con la que esperamos que se familiarice pronto la ciudad de Ávila».

En la reunión de la Comisión Intercentros, que está previsto que se celebre una cada trimestre, se trataron también los estatutos de funcionamiento interno de la universidad pública abulense, un reglamento con el que los presentes

explicaron que «intentaremos que se impliquen los delegados de los estudiantes y el personal del campus».

También se informó ayer que la Comisión Intercentros ha elevado al Ayuntamiento y a la Policía Local una propuesta para mejorar y ampliar la señalización vertical que sobre los diferentes centros del campus abulense existen ahora repartidas por la ciudad de Ávila, proyecto que tiene como objetivo no sólo facilitar a quien la busque la localización de las diferentes escuelas, sino también ayudar a que su presencia sea un poco más constante y evidente en la sociedad abulense.

Puesta en marcha la creación de la Asociación de Amigos de la USAL

D.CASILLAS / ÁVILA

La Comisión Intercentros informó ayer que están trabajando en la propuesta del acta fundacional para la creación de la Asociación de Amigos del Campus de la USAL en Ávila, agrupación a la que no sólo se invitará a participar a las personas que tengan o hayan tenido relación con la universidad sino también «a toda la ciudadanía».

Una vez lanzada la idea de crear esta agrupación, que Miguel Ángel González Iglesias afirmó que serviría para «unir y enraizar la promoción de la educación universitaria en Ávila», el siguiente paso, explicó Fernando Espejo, secretario de la Comisión Intercentros, será «la formalización de los estatutos de régimen interno de la Asociación para ser reconocidos por la Universidad de Salamanca como tal».

Los siguientes pasos, a la espera de establecer los primeros plazos, se irán dando con la vista puesta en «tener ya pergeñada el acta fundacional en la próxima reunión de la Comisión».

## Cursos de inglés en Ávila para julio

Un verano más, la Universidad de Salamanca celebrará parte de sus 'Cursos de inglés en España' en su campus de Ávila, actividad formativa que se desarrollará entre los días 4 y 29 del mes de julio.

Los cursos, que se impartirán íntegramente en inglés, repartirán a sus matriculados en función de la edad de los participantes, ya que se dividirán en seminarios para niños, jóvenes y adultos (nivel intermedio). Para los primeros, alumnos de entre 8 y 13 años, se ofertan 45 plazas; las clases, hasta sumar 40 horas lectivas, se repartirán entre las 10,00 y las 12,00 horas. Para los segundos (de 14 a 17 años) y los terceros (a partir de 18) se ofrecerán 45 y 15 plazas, respectivamente, aunque en ambos casos habrán de sumar 60 horas de clase, entre las 9,00 y las 12,00 horas.

La matrícula, con un coste de 220 euros para niños y de 290 para jóvenes y adultos, puede realizarse entre los días 2 de mayo y 30 de junio para los campus de Ávila, Béjar y Zamora. Los interesados pueden encontrar más información, normas de inscripción y formularios de matrícula en la web de la Universidad de Salamanca, que es la siguiente: [www.usal.es/cursos-internacionales](http://www.usal.es/cursos-internacionales).